

## 100 nuevos estudiantes de Derecho de la UAA inician su vida académica a través de cursos de inducción



### BOLETÍN 021

- Las actividades principalmente abarcarán temas de tutoría, investigación y los respectivos al desempeño del profesional de la abogacía.
- Este programa de inducción fue reforzado por la administración del doctor Francisco Javier Avelar González, rector de la UAA, para contrarrestar las estadísticas de reprobación y los índices de abandono temprano en la Institución.

A fin de lograr una disminución en los índices de abandono temprano y contrarrestar las estadísticas de reprobación en la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes, 100 nuevos alumnos de la licenciatura en Derecho participan en un curso de inducción en el que además de ser orientados sobre las dinámicas que se realizan en su unidad académica y la propia Institución, les permite familiarizarse con su carrera profesional.

Encabezando este primer día de actividades, la decana del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades (CCSyH), la maestra María Zapopan Tejeda Caldera, exhortó a los alumnos a aprovechar todas las oportunidades que la UAA les ofrece para alcanzar una excelencia académica, por lo que destacó la importancia de que inicien su vida universitaria con este tipo de actividades que beneficiarán a su formación integral y humanista.

Por su parte, el doctor José Luis Eloy Morales Brand, jefe de departamento de Derecho, detalló que, en la administración del doctor Francisco Javier Avelar González, rector de la UAA, se fortaleció dicho programa de inducción mismo que se ha consolidado para que los nuevos alumnos se involucren en los procesos académicos y administrativos de la Institución.

Explicó además que, para el caso de los estudiantes de Derecho, el doctor Claudio Antonio Granados Macías, docente de la carrera, será el encargado de impartir estos cursos, mismos que serán divididos en módulos en los que principalmente abarcarán temas de tutoría, investigación y los respectivos al desempeño del profesional de la abogacía.

A esta presentación, también acudieron algunos de los integrantes de la Federación de Estudiantes de la Autónoma de Aguascalientes (FEUAA), presidida por el alumno Luis Humberto Sánchez Quiroz, quien expresó a los asistentes las bondades que les brinda la Autónoma de Aguascalientes al ser parte de la universidad para favorecer a su desarrollo personal y profesional, haciendo hincapié en las diversas actividades culturales, deportivas y de entretenimiento.

Cabe destacar que, los 100 jóvenes que inician su vida universitaria en las aulas del departamento de Derecho se suman a una matrícula de 750 estudiantes, quienes se forman para impulsar una cultura jurídica eficiente y eficaz regida por el humanismo, la ética y la responsabilidad social, valores elementales que promueve la Autónoma de Aguascalientes.